



Detienen en Guanajuato a más de 100 delincuentes en 3 semanas

El combate al crimen y la búsqueda de los presuntos responsables de homicidios y diversos delitos llevó a que las autoridades locales ejecutaran al menos 100 órdenes de aprehensión contra el mismo número de personas identificadas como partícipes en diversos hechos delictivos entre los que destacan los presuntos responsables de multi homicidios ocurridos en los municipios de Irapuato y San Francisco del Rincón.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/en-guanajuato-detienen-a-mas-de-cien-criminales-en-menos-de-un-mes>